

Communiqué de Presse

Angers, le 02 / 04 / 2020

### La Jeune Chambre Économique d'Angers et sa région met en place « Solidarissime », la carte des commerces de proximité d'Angers



La Jeune Chambre Economique d'Angers et sa région œuvre pour l'intérêt général et a vocation à impulser des changements positifs, notamment sur des axes de développement économique, de création d'emplois et d'aménagement du territoire.

Dans ce contexte de crise sanitaire et économique inédite, l'association agit en urgence, par soucis de solidarité et de soutien. Une cellule de travail flash a donc été créée pour aider les commerces de proximité et contribuer à mettre en avant les initiatives lancées par les commerçants de toute la ville.

L'objectif de cette action est de valoriser les commerces de proximité qui sont ouverts, respectant les dispositions nationales de protection, et d'en informer les habitants.

Comment ? En recensant l'ensemble des commerçants ouverts près de chez vous et les indiquer sur une carte appelée Solidarissime que vous trouverez à ce lien :

<https://drive.google.com/open?id=1H18AoO3F9ICIV6s94sxFqpPQUtX8Y1Ex&usp=sharing>

Parce que ces informations vont évoluer au fil des jours, nous invitons les citoyens et commerçants à nous aider à les mettre à jour. Pour alimenter la carte, voici donc un questionnaire :

[https://docs.google.com/forms/d/1hTkm27X78GaGGxk\\_lbxx4XkKBLDftwghrSFPgZfO-5o/prefill](https://docs.google.com/forms/d/1hTkm27X78GaGGxk_lbxx4XkKBLDftwghrSFPgZfO-5o/prefill)

#### Contacts presse :

Romain Destaminil : 06.83.60.30.80 – Honorine Hayer : 06.77.74.73.19

La Jeune chambre économique française, une formidable expérience humaine au service de la Cité

La Jeune Chambre Économique Française (JCEF), association reconnue d'utilité publique qui se compose de plus de 2 000 membres de 18 à 40 ans. Elle fédère sur le territoire 160 jeunes chambres économiques locales et 23 fédérations régionales. Sa principale vocation est de contribuer au bien-être de la cité et de ses individus par la mise en place de projets d'ordre social, économique, culturel et communautaire. La jeune chambre économique française est affiliée à la jeune chambre internationale qui compte à travers le monde plus de 200 000 jeunes citoyens actifs, dans 5 000 organisations locales réparties dans 160 pays. Sans être partisane, mais en étant une véritable force de proposition politique, la JCEF est à même de proposer aux pouvoirs publics des projets novateurs, affirmant ainsi sa capacité d'action et de réflexion pour le bien de la collectivité et l'avenir de l'agglomération.

<https://jciangers.com/>